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ATA  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ. Ao oitavo dia do mês de abril de dois mil e vinte e um, na sede do Legislativo Itajaiense,
sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC,
no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adriano
Alexandre  Arcega  Klawa,  Aline  Seeberg  Aranha,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno  Alfredo
Laureano,  Christiane  Stuart,  Fábio  Luiz  Fernandes  Castelo  Guedes,  Hilda  Carolina  Deola,  Marcelo
Werner,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz  Quintino
Júnior, Paulo Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens Angioletti, Thiago da Silva Morastoni e
Vanderley Dalmolin. Às dezesseis horas e dois minutos (16h02min), o senhor Presidente, vereador Marcelo
Werner, secretariado pelo vereador Odivan Wivaldo Linhares, declarou aberta a presente sessão. A leitura de
um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pela vereadora Aline Seeberg Aranha. CORRESPONDÊNCIAS
RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicações - dos
ofícios 166, 163 e 153/2021; 2) Da Prefeitura de Itajaí Resposta de Requerimento - n. 26/2021, de autoria do Ver.
Paulo Manoel Vicente. Ofício 164/2021; 3) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Resposta de Requerimento -
n.  79/2020,  de  autoria  do  Ver.  Otto  Quintino  Jr.  Ofício  235/2020.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas
INDICAÇÕES: Indicações da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM: Indicação nº 1344/2021 - através
dos  seus  departamentos  competentes,  realize  a  manutenção  do  sistema  de  drenagem  dos  chuveiros  públicos
localizados em toda a orla da Praia brava; Indicações da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS -
PSDB: Indicação nº 1337/2021 - Estude a viabilidade de alterar o Código Tributário Municipal, com a finalidade de
isentar  as  Associações  de  Pais  e  Professores  de  escolas  públicas  (municipais  e  estaduais)  de  nosso  Município  do
pagam. Indicação nº 1338/2021 - Que invista em melhorias atrativas e personalizadas na Avenida Beira Rio a fim de
divulga-la  como a  principal  via  Gastronômica  da  cidade,  a  exemplo  do  que ocorre  em Santos/SP;  Indicações do
Vereador  BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 1346/2021  -  Solicitando que seja construída a
cobertura da quadra de esporte da Escola Básica Professora Maria Rosa Heleno Schulte. Indicação nº 1347/2021 -
Solicitar que seja contratado médico ginecologista na Unidade Básica de Saúde do bairro Espinheiros; Indicações da
Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC: Indicação nº 1339/2021 - Solicitando a manutenção de boca de lobo
localizada na rua Agostinho Fernandes Viêira, bairro Fazenda, próximo ao número 108. Indicação nº 1340/2021 -
Solicitando o conserto de buracos na Rua Florianópolis, bairro Fazenda, nas proximidades da clínica Odonto Excellence;
Indicações  do  Vereador  FABIO  LUIZ  FERNANDES  CASTELO  GUEDES  -  PL:  Indicação  nº  1329/2021  -
solicitando estudo de viabilidade para tornar a Rua João Melquíades Fernandes, Bairro São João, em mão única ou a
colocação  de  sinalização  proibindo  estacionar  ao  longo  da  via,  em um lado  da  Rua.  Indicação  nº  1334/2021  -
solicitando para que proceda com a limpeza da boca de lobo da Rua José Domingos, próximo ano nº 59, Bairro Cidade
Nova; Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 1335/2021 - Solicitando que o
executivo  notifique  os  proprietários  de  terreno  baldio  na  rua  Emanoel  José  Rebello,  bairro  Cidade  Nova,  para  que
efetuem e mantenham a limpeza de seus terrenos nos termos da lei 4313. Indicação nº 1336/2021 - sugerindo que
o agendamento das vacinas seja feito para uma idade por vez ao invés de faixa etária; Indicações do Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 1271/2021 - Solicitando que inclua no plano de pavimentação
asfáltica a Rua Laudelina Dionísio, no bairro Cordeiros. Indicação nº 1273/2021 - Solicitando que seja realizada na
Rua Joaquim José de Freitas, São João, o nivelamento das lajotas por toda a sua extensão; Indicações do Vereador
ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº 1305/2021 - Solicitando que seja realizado a reparação de
buraco na Rua Jovito Anacleto, em frente ao número 534, Cordeiros. Indicação nº 1306/2021 - solicitando que seja
realizada a limpeza dos matos nos terrenos localizados no Bairro Santa Regina, pertencentes ao Município de Itajaí/SC;
Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos: Indicação nº 1330/2021 - Solicitando
travessia elevada na Rua Gustavo Bernedt, em frente ao Colégio Elisabeth Konder Reis, bairro Cordeiros. Indicação nº
1331/2021 - Solicitando cobertura de buraco na Rua Maria Verena Heil, número 613, bairro Cidade Nova; Indicações
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do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 1310/2021 - Solicitando que seja feita fresagem e
recapeamento  asfáltico  da  Rua  Sidnei  Schulze,  Bairro  Cidade  Nova.  Indicação  nº  1311/2021  -  Solicitando  a
construção de uma rampa de acesso para pequenas embarcações no Rio Itajaí Mirim retificado, situado na rua Rui
Vieira ao lado da ponte Tancredo neves, Bairro São Vicente; Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA
CUNHA - PSDB: Indicação nº 1343/2021 - solicita estudos para diminuição da alíquota de ISSQN de 3% para 2%
nas  atividades  relacionadas  ao  setor  portuário,  para  evitar  a  concorrência  com  municípios  vizinhos  que  possuem
menores alíquotas. Indicação nº 1349/2021 - solicita gestão junto ao Governo Federal para incluir a conclusão da via
expressa portuária e da nova bacia de evolução no novo edital de concessão do Porto de Itajaí, previsto para 2022;
Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos: Indicação nº 1304/2021 - Solicitando que em todas
as obras públicas engenheiros e arquitetos responsáveis pela elaboração de projetos se façam presente no local da
obra antes de finalizá-lo para constatar se atende à demanda. Indicação nº 1348/2021 - Solicitando intercessão do
executivo municipal junto a empresa responsável pelo Terminal Rod. Internacional de Itajaí - TERRI, para isenção de
cobrança  no  uso  do  estacionamento  pelo  prazo  de  10  min;  Indicações  do  Vereador  THIAGO  DA  SILVA
MORASTONI  -  MDB:  Indicação nº  1258/2021  -  solicitando  a  implantação  de  um semáforo  na  rótula  que  fica
próxima da loja Milium e do supermercado Brasil atacadista que ficam localizados na Av. Osvaldo Reis, Praia Brava.
Indicação nº 1259/2021 - solicitando uma lombada física nas proximidades dos números 268 ao 284 localizados na
rua  Domingos  Laureano,  São  João;  Indicações  do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº
1341/2021  -  Solicitando  o  conserto  dos  buracos  na  Rua  Francisco  Molleri,  no  bairro  Cidade  Nova.  Indicação nº
1342/2021 - Solicitando que sejam instaladas lixeiras na Rua Aristídes Pedroni bairro Itaipava. Na sequência, foram
apresentadas as MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 67/2021 que INCLUI PARÁGRAFO
ÚNICO  AO  ARTIGO  1º  DA  LEI  MUNICIPAL  7.021  DE  07  DE  MAIO  DE  2019  PARA  TORNAR  A  APRESENTAÇÃO  DA
CARTEIRA DE IDENTIFICAÇÃO DO AUTISTA SUFICIENTE PARA SUBSTITUIR A APRESENTAÇÃO DE LAUDOS E PERÍCIAS
MÉDICAS,  DENTRO  DO  PRAZO  DE  VALIDADE  DA  IDENTIFICAÇÃO,  NO  ÂMBITO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:
Roberto Rivelino da Cunha – PSDB; 2 - Projeto de Emenda à LOM 6/2021 que ALTERA A REDAÇÃO DOS ARTIGOS
18, INCISO XV, E 47, INCISO XIV, DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora
2021-2022, Adriano Alexandre Arcega Klawa - PSL, Aline Seeberg Aranha - DEM, Anna Carolina Cristofolini Martins -
PSDB, Bruno Alfredo Laureano - MDB, Christiane Stuart - PSC, Fabio Luiz Fernandes Castelo Guedes - PL, Hilda Carolina
Deola - PDT e Maurílio Moraes – Progressistas; 3 - Projeto de Resolução 1/2021  que ALTERA A REDAÇÃO DOS
ARTIGOS 206 E 211, PARÁGRAFO ÚNICO, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA DE VEREADORES (RESOLUÇÃO N.
564/2015). Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora 2021-2022.  DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o
encaminhamento das indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que
sejam elaborados os devidos pareceres. Ato contínuo, também foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS:
Requerimento  nº  45/2021  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSB  -  requer  envio  de  ofício  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria de Obras e Serviços Municipais e à Secretaria
de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação,  solicitando  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  as  seguintes
informações e documentos da obra/construção denominada Arena Multiuso no Parque do Agricultor Gilmar Graf, na
Baía conforme segue: a) Quando foi instituída a assinatura do contrato da obra/construção? b) Qual foi  o início da
execução da obra/construção? c) Qual é o nome da empresa ganhadora do contrato licitatório para a execução da
obra/construção? d) Qual o valor do contrato para a execução da obra/construção que está sendo realizada na Arena
Multiuso no Parque do Agricultor Gilmar Graf, na Baía? e) Quanto já foi gasto/pago à empresa ganhadora da licitação?
f) Como está o andamento da execução da obra/construção? g) Em que fase se encontra a obra/construção da Arena
Multiuso no Parque do Agricultor Gilmar Graf, na Baía? h) Qual o motivo da paralisação da obra? Há quanto tempo está
paralisada? i) Como está sendo realizada a fiscalização de execução desta obra? j) Qual é o prazo previsto para a
conclusão da obra/construção? k) Solicito cópia do contrato licitatório formalizado para a execução da obra/construção
da  Arena  Multiuso  no  Parque  do  Agricultor  Gilmar  Graf,  na  Baía;  Requerimento  nº  61/2021  do  Vereador
ADRIANO  ALEXANDRE ARCEGA KLAWA -  PSL  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado  de  Santa
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Catarina com cópia ao DETER, solicitando o fim da cobrança ao carona de moto e bicicleta no Ferry Boat e na Balsa
durante a travessia entre Itajaí e Navegantes; que o Excelentíssimo Senhor Governador determine ao Presidente do
Departamento  de  Transportes  e  Terminais  DETER/SC  que  revogue  o  Art.  2º  da  Instrução  Normativa  nº  009/91;
Requerimento nº 32/2021 do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL - requer o envio de
oficio  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  de  Itajaí,  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal,  para  que  no  prazo  regimental
responda os seguintes questionamentos: 1- O programa de planejamento familiar do município de Itajaí, conta com a
realização de cirurgias de esterilização, vasectomias e laqueaduras? 2 – Em caso positivo, prestar informações acerca
dos munícipes inscritos na fila aguardando a realização de cirurgia. 3 – É possível a implementação de mutirão com a
finalidade de realização de cirurgias de vasectomia e laqueadura para pessoas que já demonstraram interesse no
procedimento, e guardam o agendamento da cirurgia?4- Se positivo, qual prazo para implementação e realização do
mutirão? Requerimento nº 51/2021 do Vereador BRUNO  ALFREDO LAUREANO - MDB  -  requer o envio de
ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando informações acerca de: 1) Qual o
número de ginecologistas distribuídos por unidades básicas de saúde no município? 2) Quantos dias por semana esses
profissionais  atendem  nessas  unidades?  3)  Todas  as  UBS  tem  consultório  ginecológico?  4)  Existe  fila  para  esse
especialista? Caso positivo, quantas mulheres aguardam a consulta? Requerimento nº 65/2021 da 19ª Legislatura -
Comissão de Complexos Portuários, Autarquias, Empresas Públicas e Sociedades de Economia Mista - A Comissão de
Complexos Portuários, Autarquias, Empresas Públicas e Sociedades de Economia Mista da Câmara de Vereadores de
Itajaí,  na forma regimental,  após ouvido o douto Plenário,  requer ao Exmo. Ministro da Infraestrutura,  a Secretaria
Nacional  de  Portos  e  Transportes  Aquaviários,  com relação  ao  Porto  de  Itajaí,  solicita  as  seguintes  informações  e
documentações:  a)  quanto  ao  Convênio  de  Delegação  08/1997  do  Governo  Federal  ao  Município  de  Itajaí  para
Administração do Porto de Itajaí, cujo vencimento ocorrerá em 31 de Dezembro de 2022, possui pedido expresso para
prorrogação de sua vigência, por parte do Município de Itajaí ou da Superintendência do Porto de Itajaí? Se sim, enviar
cópia da solicitação e informar o status do pedido. b) Considerando os estudos para Desestatização do Porto de Itajaí
em  andamento,  há  decisão  do  Ministério  da  Infraestrutura  ou  da  SNPTA  sobre  renovação  ou  nova  delegação  ao
município de Itajaí nos moldes do atual Convênio de Delegação? Se sim, informar a decisão. c) Desde Janeiro de 2019,
quantas delegações de portos foram renovadas ou delegadas a Estados ou Municípios? Informar quais, e por qual
período.  d)  Para  renovação  da  atual  delegação  do  Porto  de  Itajaí,  há  alguma exigência  de  alteração  na  estrutura
administrativa  da  Autoridade  Portuária  Pública  Municipal?  Justificar.  e)  Nas  demais  delegações  ou  renovações
realizadas  pelo  Governo  Federal  desde  2019,  houve  exigências  para  estrutura  administrativa  das  Autoridades
Portuárias delegadas, tais como abertura de autarquias ou Sociedade de Propósito Específico? Justificar. f) A formação
de Sociedade de Propósito Específico para renovação ou delegação dos Portos a outros entes federados tem sido uma
exigência do Governo Federal? Justificar. g) g) Em havendo por parte do município a criação de uma Sociedade de
Propósito  Específico  e  a  consequente  renovação  da  delegação,  os  atuais  estudos  desenvolvidos  pela  EPL  para  a
Desestatização  do  Porto  de  Itajaí  e  a  condução  do  processo  de  nova  concessão,  seriam delegados  ao  Município?
Requerimento nº 66/2021 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer o envio de ofício a Empresa
Ambiental Limpeza Urbana e Saneamento Ltda., à Secretaria Municipal de Saúde e ao Instituto Itajaí Sustentável – INIS,
com  cópia  ao  Prefeito  Municipal,  no  sentido  de  indagar  se  há  algum  controle  para  o  descarte  consciente  e
direcionamento  adequado  das  máscaras,  luvas,  aventais  e  embalagens  de  material  médico  que  são  utilizados  no
combate ao Covid-19, pois conforme consta nos dados de muitas organizações sem fins lucrativos existentes pelo
mundo, parte destes materiais estão indo parar nos oceanos, acarretando graves danos ao meio ambiente, haja vista
que  tais  materiais  chegam  a  levar  em  média  450  (quatrocentos  e  cinquenta)  anos  para  se  decompor.  Em  caso
negativo com relação a resposta, questiona-se ainda se há algum projeto para que tais órgãos e empresas controlem o
descarte consciente ou a logística reversa de tais produtos e se existem ainda algumas ONGs atuantes no Município
com  projetos  para  controle  e  fiscalização  do  descarte  de  materiais  médicos  utilizados  no  combate  ao  Covid-19;
Requerimento nº 56/2021 da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC - requer o envio de ofício ao Gabinete do
Prefeito referente as seguintes informações: 1) Existe algum projeto para implantação de um Centro de atendimento a
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crianças e adolescentes portadores de necessidade especial,  que possua pelos menos as seguintes atribuições:  a)
Atenda em período diurno integral; b) Ofereça cuidados básicos ao-dia-dia da criança ou adolescente com necessidade
especial, como alimentação, mobilidade e higiene? c) Ofereça cuidados especializados para a saúde da pessoa com
deficiência?  d)  Ofereça  educação  especializada  a  pessoa  com  deficiência  intelectual  e  ou  múltipla?  e)  Ofereça
tratamentos adequados a pessoa com deficiência? 2) Se houver, qual a previsão de início de funcionamento? Se não
houver, solicita-se a realização de um projeto para a implantação de uma unidade de atendimento para crianças e
adolescentes portadores de necessidades especiais em período integral; Requerimento nº 67/2021 do Vereador
MARCELO WERNER - PSC - requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Assistência Social, com cópia deste ao
Prefeito Municipal, solicitando informações referentes aos seguintes questionamentos: 1-Qual demanda reprimida de
cestas básicas no Município? 2-  Qual  impacto que a pandemia trouxe à população cadastrada no CAD ÚNICO? 3-
Quantas  pessoas  em  Itajaí  estão  cadastradas  no  CAD  ÚNICO?  4-Qual  foi  o  crescimento  de  prestação  de  auxilio
assistencial  no período da pandemia (COVID19)? 5-Quais auxílios estão sendo oferecidos e fornecidos a população
necessitada?  6-Caso  a  resposta  do  item  anterior  seja  positiva,  qual(is)  é(são)  e  quais  benefícios  está  trazendo  à
população? 7-Está havendo elaboração de algum outro tipo de auxílio assistencial? 8-Caso a resposta seja positiva,
qual(is) é(são) e quais os benefícios que trará à população? 9-Qual é o planejamento desta Secretaria Municipal de
Assistência Social para concessão de auxílios assistenciais à população no ano de 2021? 10-Os auxílios assistenciais
disponibilizados por esta Secretaria Municipal de Assistência Social estão sendo destinados apenas para a população
ou também para as entidades que prestam serviços de cunho social? 11- Estão sendo oferecidos EPI's para entidades
do munícipio a fim de que possam manter os cuidados em relação ao COVID-19? Requerimento nº 68/2021 do
Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas - requer o envio de ofício ao Hospital e Maternidade Marieta Konder
Bornhausen,  com cópia à Secretaria Municipal  de Saúde de Itajaí  e ao Prefeito Municipal,  para que respondam os
seguintes questionamentos: 1) Qual a quantidade de óbito devido ao COVID-19 desde março de 2020; 2) Relacionar os
nomes,  idades  e  cidades  de  origem;  3)  Relacionar  a  quantidade  de  óbito  de  outros  motivos;  4)  Há  diferença  na
descrição do óbito  de quem falece com Covid-19 e  de quem falece por  outra  doença e  covid-19? Se sim,  qual  a
descrição?; 5) Os paciente que falecem com Covid-19, fica o teste positivo vinculado ao prontuário?; 6) Qual o valor do
repasse feito pelo Sistema Único de Saúde para as UTI's com pacientes de Covid-19?; 7) Existe algum acréscimo no
valor de repasse em caso de falecimento de paciente na UTI? Se sim, qual o valor? e 8) É cumprido a Resolução CFM
(Conselho Federal  de Medicina)  nº 2.171/2017 -(Que regulamenta e normatiza as Comissões de Revisão de óbito,
tornando-as obrigatórias nas instituições hospitalares e Unidades de Pronto Atendimento(UPA)? Se sim? a) Informar os
componentes da Comissão de revisão de Óbito; b) Encaminhar o relatório detalhado previsto do art. 7º ( Resolução nº
2.171/2017) desde 2018; Requerimento nº 69/2021 da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS
- PSDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal para que informe: 1- No tocante a empresa FOTOSENSORES
TECNOLOGIA  ELETRÔNICA  LTDA,  enviar  cópia  integral  dos  contratos  ns.  072/2013,  191/2019  e  082/2021  com os
devidos  processos  administrativos,  incluindo edital  e  anexos,  certidões  negativas,  ART´s,  CREA,  ordem de serviço,
relação de equipamentos e local da instalação com o comprovante de aferições, justificativa da dispensa de licitação e
aditivos,  ambos  acompanhados  do  parecer  jurídico  da  Procuradoria  Geral  do  Município.  2-  Enviar  os  boletins  de
medição referente aos meses de março e novembro com as respectivas notas fiscais do período de 2015/2021. 3-
Enviar  cópia  integral  dos  processos  administrativos  nº  0700241/2013,  2410048/2019  (incluindo  decisão  do  TCE),
3440031/2019, 29626/2020, 26574/2020, e os demais relacionados à empresa Contratada e ao objeto dos contratos
acima mencionados. 4- Quais as justificativas da ausência de novo processo de licitação em 2017, quando houve o
encerramento do contrato com a empresa mencionada? 5 - Relacionar quais os equipamentos da empresa contratada
que estão em uso, bem como sua localização e aferição. Informar quais e quantos precisaram/precisam passar por
manutenção e o período em que estiveram em desuso referente aos anos de 2016/2021. Encaminhar documentação
comprobatória, inclusive em caso de despesa. 6- Quem é o preposto da Contratada e qual o endereço da assistência
técnica? 7-  A empresa Contratada é responsável  pelo pagamento da energia elétrica dos seus equipamentos? Há
fiscalização  pelo  Município  dos  referidos  pagamentos?  Enviar  documentos  comprobatórios;  Requerimento  nº
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70/2021 do  Vereador  ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -  PSDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito
Municipal, a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação e ao CODETRAN, solicitando as seguintes
informações: a) há estudos para alteração viária na Av. Dr. Reinaldo Schmithausen e vias secundárias no entorno do
Supermercado  Schmit,  possibilitando  melhor  acesso  de  entrada  e  saída  do  estabelecimento?  Justificar.  b)
Recentemente a comunidade localizada no entorno deste Supermercado, com apoio dos lojistas, mobilizaram-se em
abaixo-assinado  solicitando  alterações  viárias  nesse  sentido,  houve  resposta  ou  estudos  para  execução  das
modificações? Justificar. c) Tendo em vista o número de empregos e renda gerados pelo empreendimento e os relatos
de  dificuldades  para  acesso  de  entrada  e  saída  e,  considerando  que  a  municipalidade  tem  colaborado  com
empreendimentos  e  alterações  viárias,  qual  o  caminho  para  execução  das  alterações  pleiteadas?  Justificar;
Requerimento nº 27/2021 do  Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR - SD  - requer envio de ofício ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Obras e a Secretaria Municipal de Agricultura
solicitando às seguintes informações: A) Existe planejamento para substituição da ponte pênsil que dá acesso ao bairro
Campeche por uma ponte convencional? Se sim, enviar cópia do projeto, se não, responder porquê não. B) A prefeitura
tem conhecimento do estado atual da ponte pênsil do Campeche? C) A prefeitura entende os riscos que a estrutura
oferece ao trânsito de pedestres, veículos, ciclistas, motociclistas e animais devido à má conservação das tábuas? D)
Qual o custo dos reparos emergenciais que foram realizados na ponte no dia 17/02/2021 por uma equipe da Secretaria
Municipal de Agricultura ? E) Qual o custo de manutenção da ponte pênsil em relação a uma estrutura convencional?
F) Existe previsão para se completar a pavimentação da rua onde fica situada a referida ponte e que tem pedaços
asfaltados  e  outros  não  asfaltados?  G)  A  prefeitura  tem  conhecimento  da  necessidade  de  substituição  da  placa
indicativa de acesso ao bairro, que sofre com o clima e necessita de uma recolocação em outro local e com uma
estrutura mais forte? Se sim, enviar o cronograma de substituição daquela estrutura. Se não, justificar a razão pela
qual a estrutura não poderá ser substituída. H) A prefeitura tem conhecimento da degradação da placa indicativa da
ponte pênsil do Campeche, com instruções de uso da estrutura? Se sim, enviar o cronograma de reparos. Se não,
justificar a razão pela qual não poderá efetuar os reparos. I) A prefeitura tem conhecimento da dificuldade enfrentada
pelos moradores que ao sair do Campeche precisam efetuar um retorno de cerca de 8 quilômetros? Se sim, quais
medidas a prefeitura está estudando, junto ao governo do Estado (já que este é o responsável pela Rodovia Antônio
Heil) para solucionar o problema? Requerimento nº 73/2021 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM -
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Volnei Morastoni, a fim de responder as seguintes indagações
sobre a pandemia do COVID-19, compreendendo o lapso temporal do início até fase atual desta: a) Quais os impactos
econômico no orçamento e arrecadação causados no município?; a.1) Quais as previsões de cenários futuros?; a.2)
Quais as ações realizadas pelo poder público até o momento, e planos feitos para gerenciar e minimizar os possíveis
efeitos  e  impactos  negativos  causados  pela  pandemia?;  b)  Quais  os  impactos  causados  no  crescimento  e  no
desenvolvimento econômico? E, se possível, ilustrar com o detalhamento de números e gráficos de expectativa versus
realidade; b.2) Quais os impactos causados na geração de emprego e renda dos munícipes? E, se possível, ilustrar com
o uso de números e detalhamento de gráficos de expectativa versus realidade; b.3) Quais as previsões de cenários
futuros  e  suas  ações  realizadas  até  o  momento,  a  fim  de  gerenciar  e  minimizar  os  possíveis  efeitos  e  impactos
negativos causados pela pandemia no desenvolvimento econômico e na geração de emprego e renda no município?;
c)  Quais  as  previsões  de  cenários  futuros  e  suas  ações  realizadas  até  o  presente,  bem  como  se  há  planos  para
minimizar os possíveis efeitos e impactos na saúde física e mental dos munícipes? Importante determinar dados por
faixa etária; d) Quais os impactos causados na educação até o momento?; d.1) Informar quais foram os períodos de
total  ausência de aulas?;  d.2)  Quais os problemas e impactos originados pela utilização do ensino exclusivamente
online?; d.3) Quais os resultados da avaliação comparativa entre ensino online e ensino presencial? Favor detalhar o
resultado em números de avaliação, incluindo performance escolar dos alunos e a eficiência e eficácia da transmissão
de conhecimento; d.4) Quais as previsões de cenários futuros, as ações realizadas até o momento, e seus planos para
gerenciar  e  minimizar  os  possíveis  efeitos  e  impactos  negativos  causados  pela  pandemia  no  ensino  da  rede
municipal?; e) Há ações sendo realizadas e quais os planos feitos pelo município para se preparar para futuros quadros
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e cenários similares aos que estamos vivenciando? Em caso positivo, apresentar de forma pormenorizada. Por último,
requer que as justificativas sejam expostas de forma pormenorizadas com números, ações e planos com deadlines
imediatas,  de  médio  prazo,  e  pós  pandemia,  bem  como  se  há  outras  esferas  envolvidas  (Federal  e  Estadual).
DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 45/2021 (ver. Odivan Wivaldo Linhares) e o Requerimento nº 32/2021
(ver.  Fábio  Luiz  Fernandes  Castelo  Guedes)  foram  aprovados  com  16  (dezesseis)  votos  favoráveis.  O
Requerimento  nº  61/2021  (ver.  Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa)  foi  aprovado  com  15  (quinze)  votos
favoráveis. O Requerimento nº 51/2021 (ver. Bruno Alfredo Laureano) foi aprovado com 13 (treze) votos
favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término
do horário do grande expediente. Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA: inicialmente, a Câmara concedeu tempo na
tribuna ao Dr. Mário César dos Santos, representando a Associação Empresarial de Itajaí, que apresentou a
proposta de um novo sistema de monitoramento de câmeras de segurança para o município de Itajaí.  Discursaram os
vereadores: Maurílio Moraes, Otto L. Quintino Jr., Rubens Angioletti, Roberto Rivelino da Cunha, Adriano
Klawa, Anna Carolina Martins e Aline Seeberg Aranha. Os discursos dos senhores vereadores estão disponíveis
no  canal  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”,
https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: Não há matérias da Ordem do
Dia.MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a
presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador
Marcelo Werner, convocou os vereadores para a 20ª Sessão Ordinária, no dia treze de abril de dois mil e
vinte e um, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 
 
 
                    Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                   Presidente                                                         1ª Secretário
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